

DANKE! - 20 Jahre Ingrid Grabherr

2011-11-24 23:54

Bei der Jahreshauptversammlung im Clubheim gab es im Führungsteam des FC Höchst einen Wechsel. Schriftführerin Ingrid Grabherr durfte nach 20 Jahren Tätigkeit einen herzlichen Applaus entgegen nehmen. Sie gibt ihr Amt bzw. ihre Ordner an Irene Hofer weiter, die von Judith Brunner unterstützt wird.

Allen drei Damen wünschen wir einen guten Start in die Zukunft! Obmann Beat Grabherr bedankte sich bei seinem Team und freut sich auf die kommenden Aufgaben.